

Reprocha Cuba tratamiento judicial a menores en Estados Unidos



Sistema de justicia a menores de edad en Estados Unidos

La Habana, 28 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, criticó hoy el sistema de justicia a menores de edad en Estados Unidos y consideró que su gobierno carece de virtud en materia de derechos humanos.

“Preocupa que en Estados Unidos aún se juzguen a menores de edad como adultos en sus 50 Estados”, señaló el jefe de la diplomacia cubana en X.

Asimismo, subrayó que ese país es el “único del mundo” que impone “a menores cadenas perpetuas, sin posibilidades de libertad condicional”.

Gobierno estadounidense carece de moral en materia de derechos humanos, aseveró en la propia plataforma.

Según dispares informes de agencias internacionales, Estados Unidos tiene la mayor tasa de encarcelamiento de menores entre todos los países del mundo. Para muchos observadores, en esa

nación se violan los derechos humanos en gran parte de las condenas y encarcelamientos de menores, y tampoco hay apoyo adecuado para los esfuerzos de rehabilitación. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379717-reprocha-cuba-tratamiento-judicial-a-menores-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba